



©ZGM-MedUni Wien

VORTRAGSREIHE »NEUE BIOARCHÄOLOGISCHE FORSCHUNGEN«

GEFAHREN UND RECHTE IM UMGANG MIT MENSCHLICHEN ÜBERRESTEN

FABIAN KANZ | *Fachbereich Forensische Anthropologie, Zentrum für Gerichtsmedizin der Medizinischen Universität Wien (<https://gerichtsmedizin.meduniwien.ac.at/forschung-und-fachbereiche/fachbereich-forensische-anthropologie/>)*

Der Vortrag widmet sich, neben den möglichen gesundheitlichen Gefahren, dem rechtlichen Rahmen sowie der ethischen Richtlinien, welche bei der Auffindung und Arbeit mit skelettierten Überresten Verstorbener in Österreich beachtet werden müssen. In diesem Zusammenhang werden die entsprechenden Abläufe im Fachbereich für Forensische Anthropologie am Zentrum für Gerichtsmedizin der MedUni Wien vorgestellt.